

Jubilar Ehrung

Die Ortsgruppe Biedenkopf der Industriegewerkschaft Bergbau Chemie Energie ehrte Ihre langjährigen Mitglieder im Gasthaus „Neue Krone“ in Biedenkopf. Geehrt wurden 14 Mitglieder für 25, 40 und sogar 50 Jahre Mitgliedschaft. In einer kurzen Ansprache des ersten Vorsitzenden Torsten Henkel ließ er einige Highlights der Weltgeschichte im Eintrittsjahr der Jubilare Revue passieren und betonte die Wertschätzung der langjährigen treuen Mitglieder: Betrachtet man einmal die Arbeitsbedingungen und die rechtlichen Grundlagen eines Arbeitnehmers vor 100 Jahren, so würden wir alle die Hände über dem Kopf zusammenschlagen. Auch ohne Gewerkschaften hätte sich mit Sicherheit einiges verbessert, aber mit Sicherheit nicht in diesem Tempo und diesem Ausmaß, und dies haben wir auch ein Stück weit den langjährigen Mitgliedern zu verdanken.

Nach der Übergabe der Präsente ging es dann zum gemütlichen Teil über. Bei gutem Essen und Getränken kam so manche Erinnerung an die vergangenen Jahre zur Sprache und es wurde viel gelacht. So wurde es eine rundum gelungene Ehrung für unsere Jubilare.

